

### Gallos de la UAA en búsqueda de ganar el torneo de la OFACEMAC.

Los Gallos de fútbol americano de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ganaron 13-6 contra los Corceles de Guadalajara, durante el primer juego del torneo de la región occidente de la Organización de Fútbol Americano del Centro de México, OFACEMAC.

Al respecto, el coach coordinador defensivo de los Gallos, Salvador Iram Martínez López, comentó que fomentar el deporte entre los universitarios es de suma importancia para abonar a una formación integral en la que se promuevan actitudes de integración social y trabajo en equipo.

Asimismo, manifestó que el fútbol americano es un deporte de alto rendimiento que exige bastante disciplina y dedicación, por lo que apoya a los jugadores a ocupar el tiempo libre en prácticas benéficas para la salud, para la difusión de la activación física en los jóvenes y la minimización del riesgo de incurrir en prácticas autodestructivas o delictivas.

Por otra parte, externó Martínez López que este primer logro demuestra el talento del equipo de fútbol americano de la UAA y promueve la imagen de la comunidad universitaria al interior de la república, lo cual abona al reconocimiento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes como institución que forma profesionistas con carácter humanista.

Durante este torneo, los Gallos de la UAA jugarán en seis partidos, tres como locales y el resto como visitantes, entre los que se enfrentarán a los Tecos de la Universidad Autónoma de Guadalajara y los Gigantes de la Autónoma de Querétaro.

Estos torneos se realizarán hasta el 26 de octubre, en espera de que los Gallos lleguen a las semifinales que iniciarán el 26 de noviembre, con lo que cerraría el torneo OFACEMAC el 1 de noviembre con la gran final de esta región occidente.

